



Dentro del almacén secreto de la droga

Un edificio alberga todos los decomisos de Madrid **PÁGINA 16**

Hamilton también vuela en China

- ▶ El británico consigue su segunda victoria en tres carreras
- ▶ El Madrid mantendrá su esquema en el derbi europeo
- ▶ Koke diversifica su juego en el Atlético

DEPORTES



Hillary Clinton aspira de nuevo a ser la primera presidenta

La ex secretaria de Estado es ya la favorita entre los demócratas

YOLANDA MONGE, **Des Moines**

“Me presento a la presidencia”. Con estas palabras, Hillary Clinton anunciaba ayer en un vídeo su segundo intento por convertirse en la primera presidenta de EE UU. Lo hacía en una gra-

bación de dos minutos que la ex secretaria de Estado y ex primera dama colgaba en su página web pasadas las nueve de la noche. “Cada día, América necesita un defensor y yo voy a ser esa defensora”, asegura después de unas imágenes que muestran diversidad racial, económica y social.

Con 67 años, Clinton afronta su segundo envite por la Casa Blanca con un perfil más bajo que en 2008, cuando parecía no tener rival y se cruzó en su camino Barack Obama, entonces un desconocido senador afroamericano. Ahora, su equipo plantea presentar a una candidata más afín al votante medio. Se espera que participe en pequeños actos, en los que se acerque a los votantes, escuche sus preocupaciones y les explique por qué quiere ser presidenta.

De momento, Hillary Clinton es la única candidata del Partido Demócrata y la favorita entre sus votantes, frente a los tres aspirantes republicanos ya confirmados hasta el momento: Jeb Bush, Ted Cruz y Rand Paul, al que hoy se sumará Marco Rubio. **PÁGINAS 2 Y 3**

Felipe González pide al PSOE que se una en torno a Pedro Sánchez

ANABEL DÍEZ, **Madrid**

El expresidente del Gobierno Felipe González reclamó ayer al PSOE unidad en torno a Pedro Sánchez. “En primarias no voté por él”, reconoció, “pero estoy a su disposición; es mi secretario general y a él voy a apoyar todo lo que pueda. Es lo que pido como cultura de partido”, explicó durante la clausura de la conferencia municipal socialista. **PÁGINA 10**

El 75% de los presos en Bolivia no tiene condena

FERNANDO MOLINA, **La Paz**

El 75% de los presos de las cárceles bolivianas se encuentra detenido sin condena, un dato que solo supera Andorra. “Las prisiones son como las novelas de Dickens”, asegura Lupe Andrade, la exalcaldesa de La Paz, que narra en un libro los 192 días que estuvo presa en el año 2000. **PÁGINA 6**



Un grupo de manifestantes pide el *impeachment* para Dilma Rousseff, ayer en Porto Alegre. / J. BERNARDES (AFP)

Brasil sale a la calle por segunda vez contra Rousseff

Las manifestaciones reúnen a decenas de miles de personas, aunque no son tan multitudinarias como las de hace un mes

ANTONIO JIMÉNEZ BARCA
São Paulo

Por segunda vez en un mes, los brasileños salieron ayer a la calle a protestar contra Dilma Rousseff, su Gobierno y su partido. En la anterior protesta, celebrada el pasado 15 de marzo, se manifestaron, en las distintas ciudades, cientos de miles de per-

sonas y fue considerada un éxito aplastante. Ayer, pese a todo, se concentraron menos personas que hace un mes. En Brasilia, por ejemplo, esta vez acudieron 25.000 manifestantes, según la policía, la mitad que en marzo.

El 63% de la población, según una encuesta publicada por el diario *Folha de S. Paulo* está a favor de que el Parlamento lleve

a cabo el proceso de *impeachment* contra la presidenta, lo que refleja el estado de ánimo de los brasileños, abrumados por la crisis, el fantasma del desempleo, la inflación que no deja de subir y, en resumen, las malas expectativas de futuro: el 75% está de acuerdo con las protestas y el 60% reprueba este segundo mandato de Rousseff. **PÁGINA 5**

Los desafíos de Obama en América Latina

El presidente de Estados Unidos deberá enfrentarse ahora a un Congreso hostil

SILVIA AYUSO, **Washington**

El puente que el presidente de Estados Unidos, Barack Obama, ha tendido con Cuba no termina en La Habana. Tras la Cumbre de las Américas en Panamá, la región empieza a constatar que ha comenzado una nueva era en las relaciones con el vecino del

norte. El cambio de actitud ha tenido ya resultados, como la reconciliación con la presidenta brasileña, Dilma Rousseff, que viajará a Washington en junio. Pero el camino del reencuentro es aún largo y tortuoso y el presidente debe enfrentarse a un Congreso hostil. **PÁGINA 4**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 20**

